





令 和 元 年 度 学校報 9 月号③ 大 仙 市 立 大 曲 中 学 校

生徒会執行部によるビブリオバトルin小学校 地域貢献活動Part 5 全学級で行われたビブリオバトルの結果、学級の

ゴミーストバスターズ

今年度発足した生徒会執行部。部活動として放課後に地域貢献活動に励んでいます。北大曲駅の清掃活動、福祉施設でのボランティア活動、地域のゴミ拾い等、そして第五弾として、若竹町内の一人暮らしの高齢者宅を訪問し、ゴミ出しのボランティア活動を始めました。この活動は、社会福祉協議会や若竹町内会とのコラボ活動で、毎週水曜日の放課後に訪問しています。ゴミ出しはもちろんですが、近況などについて会話をし、笑顔を届けています。









生徒会執行部部長 (田口和沙さん)

ゴミ出しボランティアを行うことに、最初は不安でいっぱいでした。また、高齢者の皆さんは「ゴミを出してもらって喜んでいる」とばかり自分は考えていましたが、それは単なる思い違いでした。実際は、自分たちに会えることを楽しみにしていてくれて、回収日には笑顔で迎えてくれました。これからの課題は、「もっと会話を弾ませること」等があげられるので改善していきたいと思います。

全学級で行われたビブリオバトルの結果、学級のチャンプ本に選ばれた1年生の代表が出身小学校を訪問し、ビブリオバトルの説明と実演を行いました。小学生からは「本に興味を持った」「ぜひ読んでみたい」と感想をいただき大変うれしく思います。また、小学校の先生方からは「成長した姿を見ることができて感動した」と喜びのメッセージをいただきました。本当にありがたかったです。ぜひ、このビブリオバトルを小学校でも広めていただければと思います。









合唱コンクール心を込めて歌いました!

26日(木)に合唱コンクールが行われました。すべての学級が今までの練習の成果を発揮して、さわやかな歌声が体育館に響き渡りました。各学級の歌声を聴いていると、この合唱コンクールをきっかけに、学級の絆がさらに深まること間違いありません。コンクールの結果は裏面に記載しております。ご覧ください。

<1 年生>

- ・ 最優秀賞 107「大切なもの」
- ・ 優秀賞 104「時を越えて」108「旅立ちの時」
- ・ 最優秀指揮者賞 102 藤澤龍輝さん
- ・ 最優秀伴奏者賞 108 魚住結花子さん

<2年生>

- · 最優秀賞 203「変わらないもの」
- ・ 優秀賞 201「手紙」205「心の瞳」
- ・ 最優秀指揮者賞 205 三嶋弥千瑠さん
- ・ 最優秀伴奏者賞 207 武田あかりさん

<3 年生>

- · 最優秀賞 305「虹」
- ・ 優秀賞 304「はじまり」303「友~旅立ちの時」
- ・ 最優秀指揮者賞 304 杉本朝陽さん
- ・ 最優秀伴奏者賞 304 魚住和花子さん

10月の行事予定

- 1 火 学校安全日 生活アンケート 曲中祭準備推進期間(~4日)
- 2 水 第 2 回食堂部門打ち合わせ
- 4 金 机脚移動 部活動休止 (~6 日)
- 5 土 曲中祭予行 前日祭

□□曲中祭

6

- 7 月 10/5 の振替休業日
- 8 人 復元作業
- 9 | 水 | あいさつ運動 (2 年生) なべっこ買い出し
- 10 木 前期終業式 合同防災訓練 なべっこ
- 11 金 10/6の振替休業日
- 14 月 体育の日
- 15 火 秋季休業 (~16 日)
- 17 木 後期始業式
- 18 金 3年実力テスト
- 19 土 県秋季ソフトテニス大会 (~20 日)

ビブリオバトル大仙大会(4名参加)

- 21 月 特別支援アドバイザー来校 職員会議
- 22 火 即位の礼
- 23 水 3 年基礎学力テスト(国語) 専門委員会
- 24 木 生徒休業日(仙教研大会のため)
- 25 金 芸術鑑賞(わらび座) 学年部会
- 28 月 Ⅲ期時間割開始(~3/19)
- 29 | 火 | 美郷新人駅伝大会
- 30 水 スクールアドバイザー来校 フッ化物洗口
- 31 木 進路PTA (3年生)

曲中生の頑張り

・全国豊かな海づくり大会 書写コンクール

中学生の部 入選 杉本 和進

・高喜杯中学校女子バスケットボール大会 第3位 優秀選手賞 齊藤歩花

全県駅伝競走大会男子2位女子8位入賞

22 日(日)に県立中央公園スポーツゾーンで行われた全県駅伝競走大会で、男子は第2位、女子は8位に



入賞しました。男子チームは、東北大会(福島県)への出場権を獲得しました。たくさんの皆様の応援ありがとうございました。

ちよこっといい語

去る9月3日、朝日新聞の記事を見て、ぜひ校歌をお聴きしたいと思い野外ステージまで足を運びました。配られたプログラムを開けてビックリ、本当に今まで見たこともない長い校歌。詩のひとつひとつの意味も深く感動しました。生徒さんのすばらしい歌声、詩の朗読、とても印象深いものでした。生徒さんとお話すると素直な、さわやかな、とてもすてきな笑顔で、とてもいい時間を過ごせました。ありがとうございました。 東京都 有田美紀子

このお手紙の他にも、大仙市ふるさと会・首都圏大曲会会長の大釜茂璋様、東京女子大学大学院で教鞭をとられている西尾克明様からも心温まるお手紙をいただきました。曲中の校歌の良さが多くの人たちに伝わり、大変うれしく思います。

お待ちしています!曲中祭



10月6日(日)に曲 中祭が行われます。たち たんのお客様をおいて としておりますのでで がそろっておいにお 族そろすように はなります。 関場時間 で (校内入場)は 8:45で す。 係の誘導に したが

て整列・入場してくださるようにお願いいたします。